

CLAUDIA SHEINBAUM

**Reforma judicial
será ejemplo
a nivel mundial**

NADIE SE BURLA DE MÉXICO. La presidenta aseguró que el país será ejemplo en el mundo con la reforma al Poder Judicial, "estoy segura". Dijo que Harvard debería hacer una investigación sobre la corrupción en el PJ.



PÁG. 29

ACUSA CAMPAÑA EN SU CONTRA

“Nadie se burla de los mexicanos”: Sheinbaum tras foro en Harvard

Los requisitos para elección de jueces y ministros provocan risas en la universidad

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

“Vamos a dar ejemplo al mundo con la reforma al Poder Judicial, estoy segura”, soltó la presidenta Claudia Sheinbaum, quien no sólo afirmó que “nadie se burla de los mexicanos”, sino, además, acusó “una campaña” en su contra por estar presuntamente en desacato.

La víspera, el ministro de la Suprema Corte, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, durante la Plenaria 1: jueces y justicia en tribunales internacionales y supremos, realizada en la Escuela de Derecho de la Universidad de Harvard, explicó los requisitos que deberán cumplir los aspirantes a participar en la elección de jueces, magistrados y ministros en México: un promedio final de ocho y contar con cinco cartas de recomendación de vecinos, lo cual provocó risas.

Al ser cuestionada, Sheinbaum respondió que sería bueno que Harvard hiciera una investigación sobre la corrupción en el Poder Judicial mexicano y cómo en México se toma una decisión de elegir a jueces mediante el voto popular como sucede en Estados Unidos.

“Nadie se burla de los mexicanos y las mexicanas, el pueblo de México tomó una decisión y la elección de jueces, juezas. Amí me toca defender a mi pueblo (...) Vamos a dar ejemplo al mundo con la reforma al Poder Judicial, estoy segura, aunque los de Harvard no estén de acuerdo”, dijo.



Acusó que se ha puesto en marcha “una campaña” en su contra por estar presuntamente en desacato al rechazar eliminar el decreto que valida la reforma judicial del *Diario Oficial de la Federación*, como lo ordenó la jueza del Juzgado Decimonoeno de Distrito, Nancy Juárez.

“Los ministros andan hasta en Harvard, otra vez una campaña, sí, pero que ‘en México no hay Estado de derecho’, que ‘se acabó la justicia’. ¿Quiénes son los voceros, para empezar?”, cuestionó.

Lamentó que ya nadie hable del caso de Genaro García Luna, quien fue condenado a más de 38 años de prisión en Estados Unidos por aceptar sobornos de los cárteles de la droga. “Otra vez ya hay una campaña, curiosamente de García Luna ya nadie habla, y ahora es el gran tema del desacato de la Presidenta”.

Reprochó que los medios abran la puerta a la jueza Nancy Juárez, quien –dijo– se ha convertido en vocera del Poder Judicial, y reiteró que los jueces son los que violan la Ley de Amparo. “Pública y notoriamente, y se les abren las puertas de muchos medios; yo no digo que no les abran las puertas, pero que tengan un balance, la objetividad tiene que ver con eso”, añadió.

“Vamos a dar ejemplo al mundo con la reforma al Poder Judicial, estoy segura”

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México



Reacción. La presidenta Claudia Sheinbaum, ayer, en Palacio Nacional.

